

BERICHT

3. Januar 2021

Ungewöhnliche Zeiten erfordern ungewöhnliche Aktivitäten



Auch gemeinsame Arbeit fördert den Gemeinschaftssinn

Nachdem das vergangene Jahr, wie für alle Vereine, auch für den Baseballverein Villingendorf ein schwieriges war, der Spiel- und Trainingsbetrieb war fast auf null heruntergefahren, für die Finanzierung des begonnenen Neubaus fielen fast alle wichtige Einnahmequellen aus, die Jugendarbeit musste auf ein Minimum heruntergefahren werden und beschränkte sich oft auf Treffen virtueller Art, Begegnungen durften nur auf Abstand stattfinden, sämtliche geplanten Freizeitaktivitäten wie z.B. das Jugendzeltlager, der obligatorische Ausflug nach der Saison, alles musste abgesagt werden, fragten sich die Jugendtrainer Thomas Kurbel und Jan Sauerland zusammen mit ihrem Jugendausschuss, "Wie um alles in der Welt hält man Jugendliche bei der Stange, wenn nichts stattfinden kann, was unsere Jugendarbeit so auszeichnet?"

Hilfestellung bot hierbei der Aufruf der Firma Alba, die Helfer zum Verteilen der "Gelben Säcke" suchte. Nach dem Motto: Gemeinsame Arbeit macht auch Spaß und schweißt zusammen, organisierte das Komitee zusammen mit den Jugendlichen und deren Eltern, die Verteilung dieser in der Gemeinde Villingendorf. Vom 21.12.-31.12.20 verteilten die kleinen und großen Höhlenmenschen in ihrer gesamten Heimatgemeinde den Jahresbedarf pro Haushalt von insgesamt 1580 Rollen.

Das Tolle daran, endlich wurde wieder einmal etwas gemeinsam unternommen, selbstverständlich unter Einhaltung der Regeln! Durch die Bewegung an der frischen Luft, bekamen alle Cavemen eine zusätzliche Trainingseinheit und, die Vereinskasse wurde um einen wichtigen Betrag aufgebessert.

Ein prima Beitrag zum Thema Jugendarbeit mal anders!

Sollte in der Euphorie der Jugendlichen mal ein Haus vergessen worden sein bei der Bestückung, bitte bei Thomas Kurbel bis zum 10.01.20 unter 01717241359 melden.

[Nach oben](#)